Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 122 m2
Référence 2024-74
Prix 1 470 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

// nice - mont boron // merveilleusement situé au coeur du mont boron, le secteur
le plus recherché de nice, a quelgques pas de la mer/plage et le port, villa de 122m2
composé d'un séjour avec salle @ manger et une cuisine donnant sur une terrasse
(possibilité d'extension) avec vue mer et ville. A demi-étage une chambre et a
I'étage 2 chambres avec deux salle de bains avec water-closet. Water-closet invité
au niveau du séjour. La villa est exposé sud-ouest et elle est au calme absolu.
I'extérieur est composé d'un jardin avec une petite piscine. Un garage fermé

complete ce bien. Bien soumis au ...

// nice - mont boron // wonderfully located in the heart of mont boron, the most
sought-after area of nice, a few steps from the sea/beach and the port, villa of
1156m2 composed of a living room with dining room and a kitchen opening onto a
terrace (possibility of extension) with sea and city views. On the half floor a
bedroom and upstairs 2 bedrooms with two bathrooms with water closet. Guest
water closet at living room level. The villa faces southwest and is absolutely calm.
The exterior consists of a garden with a small swimming pool. A closed garage

completes this property. Property ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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